
Eric Lombard : « Si nous pouvons continuer à baisser les impôts de production, nous 
le ferons » 

Dans un entretien à La Tribune Dimanche, le ministre de l’Economie et des Finances dit 
« ne pas souhaiter augmenter les impôts », et en réponse à plusieurs grands patrons ayant 
protesté contre la fiscalité, Eric Lombard parle « d’une discussion de vieux couple » plutôt 
qu’un divorce entre les chefs d’entreprise et le gouvernement. « Si nous pouvons continuer à 
baisser les impôts de production, nous le ferons ». Sur le patriotisme des chefs d’entreprise, il 
estime que la « solidarité est plus que jamais nécessaire ». Sur les droits de douane, il précise 
que travaille « simultanément sur une deuxième salve de contre-mesures, plus larges, y 
compris sur les services ». Mais il « reste convaincu que la meilleure solution pour l’Europe 
est de parvenir à un accord sans nous nuire à nous-mêmes ». (La Tribune Dimanche, p.2) 

 


